



La Jeune Musulmane

Plan de Cours

Coordonatrice: Fathima Umerthambi

Aperçu et objectif

Apprenez l'islam dans ce programme interactif hebdomadaire destiné uniquement à nos jeunes. Le programme vise à aider les jeunes filles à comprendre ce que signifie d'être une musulmane.

Normes d'éducation

1. Nos instructeurs sont bilingues (français et anglais)
2. Tous les instructeurs sont accrédités et approuvés par ICQ pour enseigner l'islam
3. Les méthodes d'enseignement correspondent et s'inspirent des savants du passé et du présent

Objectifs

1. Notre objectif principal est d'enseigner aux filles leur religion de l'Islam
2. Nous nous efforçons de leur inculquer les sunnah du Prophète (que la paix et la bénédiction soient sur lui) et de ses disciples.

-
3. Les filles auront l'occasion de partager leurs expériences en tant que musulmanes et de bénéficier des aînés et de leurs pairs.

Information Importante

- Le programme est interactif
- Contenu très spécifique destiné à la jeunesse musulmane
- Sujets de séances à la discrétion de l'instructeur

Horaire et restrictions

Lundi 17:00

Filles âgées: **13 - 17 ans**

Frais: **Pas de frais**

Contact et Inscription

Aucune inscription nécessaire. Pour plus d'informations, veuillez contacter:

Bureau ICQ: (514) 331-1770 #1, info@icqmontreal.com, icqmaktab@gmail.com

Fathima Umerthambi: fathima.umerthambi@gmail.com

Lesson Plan

Coordinator: Fathima Umerthambi

Overview & Purpose

Learn about Islam in this weekly interactive program meant only for our youth. The program is intended to help young girls get a sense of what it means to be a Muslimah.

Education Standards

1. Our instructors are bilingual (French & English)
2. All instructors are accredited and approved by the ICQ to teach Islam
3. The methods of teaching correspond with and are inspired by the scholars of the past and present

Objectives

1. Our primary goal is to teach girls their religion of Islam
2. We strive to instill in them the ways of the Prophet (Peace & Blessings be upon him) and his followers
3. Girls will be given an opportunity to share their experiences as Muslims and benefit from the elders and peers

Important Information

- The program is interactive
- Very specific content aimed at Muslim youth
- Subjects of sessions at the discretion of the instructor

Schedule & Restrictions

Monday at 5 pm

Girls Aged: **13 - 17 years**

Fees: **No fees**

Contact & Registration

No registration needed. For more information contact:

ICQ Office: (514) 331-1770 ext. 1, info@icqmontreal.com, icqmaktab@gmail.com

Fathima Umerthambi: fathima.umerthambi@gmail.com